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子どもが考えて取り組む  
校長 寺園 淳 

 

 今月は日光宿泊体験学習を終えた６年生、各実行委員長の感想をお伝えします。 

 私はこの体験学習で、子ども一人ひとりが学

習する意義を真剣に学んだと考えます。感染症

対策を体現した宿舎での姿、特に食事の場面で

は一言の私語もなく、感動すら覚えました。こ

れが本校の 6年生です。これからも全校の手

本となることを期待しています。 
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石川小学校 学校教育目標 

育てます。「 石川魂 」 

式・運営  服部 真由 

 私は学年目標の「一貫」を意識して活動

してきました。式・運営では、みんながメ

リハリをもって参加できるように、実行委

員が中心となって活動しました。これから

も「一貫」を大切にして卒業の日まで過ご

したいです。

日光東照宮  川口 美果 

 宿泊体験学習に行くまでは学年目標の

「精進」ができていませんでした。コロナ

ウィルスで規模が縮小しているので、自分

とみんなに悔いがないように全力で活動し

てきました。体験学習が終わった今、目標

としていた「精進」が身につきました。

いろは坂  安藤 小雪 

 私は実行委員の時、学年目標の「一貫」を

大切にしました。「一貫」は物事をみんなで

協力して成し遂げるということです。いろは

坂についてみんなに詳しく知ってもらうた

めに、実行委員の仲間と協力することができ

ました。

戦場ヶ原・足尾銅山  笠間 晶斗 

 私は戦場ヶ原の動植物や足尾銅山の歴史

などについて調べ、安全な活動になるよう

にしてきました。日光では雨でハイキング

ができませんでしたが、想定外の出来事で

も、最後まであきらめないことが大切だと

実感しました。

バスレク  髙木 淳平 

 私が日光宿泊体験学習で成長した部分

は、学年目標の一つ「精進」です。実行委員

長としてみんなをまとめ、一つの目標に向

かって一生懸命に努力を続けることで、バ

スレクを成功させることができました。

華厳の滝  小原 璃久 

 私は日光宿泊体験学習の目標としていた

「日光の自然とふれあい、歴史をよく学ぼ

う」を達成するために一人ひとりが責任感を

もち、皆と協力することが大切だと思いまし

た。これからの運動会などのいろいろな行事

に生かしたいと思います。

キャンプファイヤー  田中 陽菜美 

 私は宿泊体験学習に行って協力すること

がどれほど大切なのかを知ることができま

した。キャンドルファイヤーでは、一人では

絶対にできないことも、みんなと協力して成

功させることができたのでよかったです。と

ても良い経験になりました。


